



**NÖ**  
**Waldviertel**

NIEDERÖSTERREICH

Professoren und Manager zollten der Region Großschönau ihren höchsten Respekt.



Foto: zVg

Die Delegation aus dem Land der aufgehenden Sonne will von der Region lernen

## Japaner auf „Spionagemission“

Japaner zum zweiten Mal im Waldviertel: Damit ist nicht ein neuerliches Engagement beim SV Horn gemeint, sondern eine Expertengruppe aus Tokio, die sich bei uns Tipps in Sachen Regionalentwicklung holte.

Die Professoren der Hitotsubashi Uni und die Topmanager zeigten sich – wie schon beim ersten Besuch – vom dörflichen Leben begeistert. „Großschönau ist weit weg von jeder Großstadt. Trotzdem leben die

Menschen hier gut und gern“, so Shunichi Teranishi, der Leiter der Gruppe. Arbeitsplätze, lebendige Gemeinden und Vereine sowie eine zeitgemäße Infrastruktur bewegen die Menschen, hier zu leben. Die Regionalentwicklung schafft dazu die

Rahmenbedingungen und hilft – auch finanziell. Dergleichen ist in Japan (bis jetzt) unbekannt. Landflucht beschreibe die Realität unzutreffend. Im Land der aufgehenden Sonne würden die Dörfer regelrecht aussterben, so die Gruppe.

## Karrieremotor bei Jobmesse starten

Am Freitag und Samstag lädt das Wirtschaftsforum Waldviertel in die Sporthalle Waidhofen ein. Obmann Christof Kastner: „Rund 70 Waldviertler Betriebe aus allen Branchen präsentieren bei der mittlerweile siebenten Jobmesse ihre vielfältigen Berufsbilder, Arbeitsplätze und Lehrstellen. Die Messe ist daher die ideale Gelegenheit, um den Karrieremotor anzulassen.“ Infos: [www.wfwv.at](http://www.wfwv.at)



Waldviertler Jobmesse



### ➤ Schneller Frühzug

Der ab 10. Dezember geltende neue ÖBB-Fahrplan bringt Pendlern auf der Franz-Josef-Bahn eine schnelle Frühverbindung von Gmünd nach Wien. Der Regionalexpress 2105 braucht für die Strecke mit insgesamt sieben Zwischenhalten eine Stunde und 57 Minuten.

### ➤ Teilzeitrevue

Zum sechsten Mal veranstaltet die Literaturzeitschrift „Das Ultimative Magazin“ im Vierzigerhof in Langenlois die Reihe „Literatur im Kino“. Zum Auftakt liest heute ab 19 Uhr Markus Binder aus seinem neuen Roman „Teilzeitrevue“.

### ➤ Fliegender Hund

Morgen spielt das Theater Heuschreck ab 16 Uhr in der Kulturwerkstatt Tischlerei Melk das Stück „Lenny, der fliegende Hund“. Nähere Informationen und Karten: [www.tischlereimelk.at](http://www.tischlereimelk.at)

## Meisterschaft Gmünd Die Floristen gehen baden

Die Floristik-Staatsmeisterschaft gastiert 2018 erstmals in Niederösterreich. Das Hotel Sole Felsen Bad Gmünd wird dabei die Arena für den Blumen-Wettstreit sein.

„Ausgetragen werden die Meisterschaften von 4. bis 7. Oktober nächsten Jahres. Dazu erwarten wir bis zu 25 Teilnehmer,“ so der Innungsmeister der niederösterreichischen Gärtner, Thomas Peter Kaltenböck. Am ersten Tag müssen sie vier Werkstücke (Trauer- und Brautschmuck, etc.) nach eigenen Ideen fertigen. Am zweiten Tag bekommen die Prüflinge ein bis zwei Überraschungsarbeiten gestellt, die „blühenden Zutaten“ dazu werden vorgegeben.

Von schönen Frauen bestürzt: So fühlt sich Horns ÖKB-Obmann StR Manfred Daniel sichtlich wohl. Gemeinsam mit StR Maria van Dyck (l.) und Martina Amon lädt am 30. September ab 15 Uhr in die ARENA in Horn zum ÖKB-Sturmheurigen ein. Sturm (vom Schilcher oder heimischen Trauben), hausgemachte Köstlichkeiten und Spitzenweine laden dabei ebenso zum Verweilen ein wie die große Tombola, die wieder mit wertvollen Preisen aufwartet.



Foto: Christoph Chorny

ANZEIGE

Dabei sein, mitfeiern und vor allem mitspielen zahlt sich sicher aus!

## Happy Birthday Bühl Center!

20 Jahre Bühl Center in Krems: Ein Grund zum Feiern, deshalb steigt am 29. September die große Bühl Center Geburtstagsparty! Alle sind herzlich eingeladen, mit dem beliebten Einkaufszentrum zu feiern, genauso am 5. und 6. Oktober mit Late Night Shopping, Sonderangeboten und der großen Vorher-/Nachher-Live-Show.

Das Programm am 29. 9. ist abwechslungsreich: Ab 16.00 Uhr ist Andy Marek zu Gast, um 16.30 Uhr können alle Kinder am Glücksrad drehen, ab 17.00 Uhr warten beim Ladenspiel tolle Preise auf Gewinner, wie ein SAMSUNG 4K Flat-TV, ein SAMSUNG Tablet, coole Doc Green Balance Boards und vieles mehr!

Außerdem wird Andy Marek zwei Gratulanten präsentieren: Die Rapid-Wien-Spieler Steffen Hofmann und Christopher Dibon geben um 18.30 Uhr Autogramme. Zwischen den Shows zeigen Nachwuchskünstler des Wettbewerbs „NÖN sucht das größte Talent“, was sie können.

### Die große Vorher-/Nachher-Live-Show

Am 5. und 6. Oktober werden Sie staunen, was Profis mit einer neuen Frisur, dem richtigen Make-up und einem modischen Styling bewirken können! Wer als Kandidatin mit dabei sein will, kann sich live vor Ort bewerben. Mut muss man auf jeden Fall mitbringen, denn die Kandidatinnen haben kein Mitspracherecht beim Umstyling und sehen das Resultat erst gleichzeitig mit dem Publikum. Die Shows beginnen am Donnerstag um 16.00 und um 18.00 Uhr, am Freitag um 14.00 und um 16.00 Uhr.

[www.buehlcenter.at](http://www.buehlcenter.at)



I 20  
JAHRE  
Bühl Center

Foto: Shutterstock